

Fundamentamos nuestro voto para Decano en las reflexiones que siguen.

La mayor riqueza cultural de todo servicio universitario tiene que ver con su aptitud para hacer suyos, y reinterpretar desde su especificidad, los valores culturales de la comunidad que integra.

Así, una Facultad es más culta en la medida de su capacidad para vibrar, movilizarse y participar con amplitud en la definición de sus propios destinos, los de la Universidad y los de la sociedad toda. Para esto es principal la creación de las condiciones más propicias a la difusión, el estímulo, y la contemplación al desarrollo de los procesos de comprensión, reflexión y maduración de cada una de sus partes.

Desde esta perspectiva expresamos convicción y confianza:

- en que la discusión del Plan de Estudios anime el entusiasmo de toda la comunidad de la Facultad, para alcanzar los más amplios consensos; entonces, los resultados serán expresión vigorosa de los modos más participativos y democráticos del co-gobierno universitario;
- en que se profundicen los niveles de dialogo permanente, y consulta para definir y alentar las oportunas y necesarias transformaciones en cada uno de los sectores y ámbitos de la Facultad;
- en la promoción de una amplia re- estructura docente y organizativa, donde las funciones universitarias se manejen en forma equilibrada, integrada e integral, al incluir a todos los colectivos de las diferentes carreras de la Facultad de Arquitectura.

Manifestando nuestro compromiso para concretar estas aspiraciones, votamos al profesor Gustavo Scheps como Decano para el próximo período.